

■ **Martin-Luther-Grundschule Betzdorf**

Der Frühling und Sommer kann kommen

Kürzlich bekamen alle Schülerinnen und Schüler der Klassenstufe 1 der Martin-Luther-Grundschule Betzdorf von dem engagierten Förderkreis der Schule Kappen mit dem neuen Schullogo geschenkt.



Alle Kinder freuten sich sehr und bedankten sich bei der Vorsitzenden des Förderkreises Frau Nelly Strehlow-Di Cagno. Klassenleitungen, Vorsitzende und Kinder sind sich einig: Nun kann der Frühling und Sommer kommen.

Mitteilungsblatt der VG Betzdorf-Gebhardshain 04.04.2025